



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 169 号

R6.7.10

文責 中西 勉



### 気持ちのよい朝のスタートが切れた「あいさつ運動」

先月6月14日（金）から4回に渡って、PTAワンチーム活動の「あいさつ運動」が行われました。早朝よりご協力くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

保護者の方々があいさつをしてくださっていると、代表委員を中心に十数名の男川っ子が自然にそのあいさつの輪に加わり、より活気のあるあいさつ運動が繰り広げられました。梅雨時のため、4回のうち2回は雨でしたが、どの日も朝から「おはようございます！」という保護者と子供たちの元気なあいさつが学校の門や昇降口にこだまして、気持ちのよい朝のスタートが切れました。このあいさつ運動のときのように、今後も毎日気持ちのよいあいさつが校内に響き渡るよう、男川っ子みんなで頑張っていきたいと思います。



▲第1回（6月14日）



▲第2回（6月21日）



▲第3回（6月28日）



▲第4回（7月5日）



### 水泳の授業 ～昨日の自分を超えることを目指して～

今、本校のプールでは、連日、水泳の授業が行われています。この夏は、例年以上に暑い日が多く、子供たちは水泳の時間が待ち遠しいようです。どの学年も、個々の泳力に応じてグループ分けが行われており、子供たちは昨日の自分を超えようと一生懸命に練習に取り組んでいます。それ故に、一人一人の表情には、笑顔の中にもやる気を感じられます。水泳の授業は1学期で終わりになりますが、残り少ない授業の中でも、子供たちが「できた！」という思いを抱けるように指導を続けてまいります。



▲4年生（7月3日）



▲1年生（7月8日）



▲3年生（7月9日）